
　村松学区では、５人の改選があ
りました。地域での聴き役とし
て、また地域行事への協力を通し
て、人々とのつながりを広め、生
活上の不安感を軽減してもらえる
よう、協力し合って楽しい活動を
心掛けます。

村松学区
［委員長 柏原　文夫］

【上段左から】森澤京子、隈茂子、加納義久、須藤惣一
【下段左から】佐藤幸子、柏原文夫、井坂幸子、松江礼子

飯島真里子

【左から】清水俊一、照沼惠子、菊池裕美子、原むつみ

　照沼学区では、４人の改選があ
りました。少ない人数ではありま
すが、皆さんのお役に少しでも立
てるよう、地域の方々と協力し、
地域福祉の向上に努めたいと思い
ます。どうぞお気軽にお声掛けく
ださい。

照沼学区
［委員長 原　むつみ］

飯島真里子 髙﨑恵子

【上段左から】酒井光恵、村上順、鈴木宏文、根本仁子
【下段左から】髙槌けい子、宮島榮子、黒澤達、石井新、今橋絹枝、岡部ちい子

石神学区
［委員長 石井　新］

　石神学区では、今回２人の改選
がありました。私たちは「安心し
て住み続けることができる地域づ
くり」をテーマに、関係機関との
連携により、住民同士の支え合い
や地域福祉活動の支援等に取り組
みます。

【上段左から】酒井光恵、澤畠京子、平間修一、加藤昌彦、川﨑静子、田中純利、齋藤亮一、
須藤惣一

【下段左から】池田京子、阿部美喜子、吽野貞子、髙橋幸子、小池昇、宮本浩、柏原文夫、
依田美代子、川上ケイ子

白方学区
［委員長 小池　昇］

久賀浩人

石田進吾 蒲原利明

　白方学区は、広範囲の地域であ
り、担当行政区も多いことから委
員数も全学区で最も多い19人（主
任児童委員を含む）で構成されて
います。各委員は情報を共有し、
日ごろの地域福祉活動を行ってい
ます。
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東海村民生委員･児童委員協議会

会長　井坂　幸子

私たちが
民生委員･児童委員です！　若葉の息吹もすがすがしい季節とな

りました。
　住民の皆様方には、日ごろより民生
委員･児童委員の活動に対しまして、
深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼
申し上げます。
　さて、昨年末には、三年に一度の全
国一斉改選があり、会長という大役を
仰せつかり、責任の重さを痛感してお
ります。私たち民生委員･児童委員は
厚生労働大臣からの委嘱を受け、地域
福祉の担い手としての第一歩を踏み出
しました。
　また、本年は、民生委員制度創設
100周年を迎えました。100年もの長
い間、諸先輩方が積み重ねてこられた
ご苦労と実績にあらためて敬意を表し
ますとともに、私たちの日々の活動を
振り返り、広く地域社会にアピールし
ていきたいと考えております。
　民生委員･児童委員制度が大きな節
目を迎えようとしている今日、社会や
家庭のありようが変化し、地域におい
ては、人と人とのつながりが希薄化す
るなか、住民の皆様方の抱える課題は
複雑･多様化しています。一方、福祉
の諸制度も変わり、地域においても支
援を必要としている人が増加してい
ます。
　このような現状を見据え、住民の要
望に添って身近な相談相手として人々
の心のよりどころとなり「見守り」･「発
見」･「受け止め」そして必要な支援に

『つなぐ』ことに努めて参りたいと思っ
ております。
　幸いにも本村には、65人の民生委
員･児童委員（主任児童委員３人を含
む）がおります。共に手を携えて誰も
が安心して暮らせるまちづくりのた
めに、少しでもお役に立ちたいと考え
ております。どうぞご遠慮なくご意見
をお寄せくださいますようお待ちし
ております。

民生委員制度
創設100周年を迎えて

【上段左から】鈴木香代、村上清美、植田晴雄、渡部晃子、近藤忠美
【下段左から】中村光子、阿部照子、福地さか江、稲田栄一、萩谷毅彦、阿部典代

　舟石川学区では６人の改選が
ありました。それぞれの担当区域
での集まりや活動に積極的に参
加して私たちの活動への理解が

深まるように努めます。また、学区委員相互の「絆」を深め、協力し合い
住民への福祉活動に取り組んでいきます。

舟石川学区
［委員長 福地さか江］

【上段左から】鈴木香代、根本伸次、清水豊、大原比呂志、塙正秋
【下段左から】中村澄江、並木和枝、関口健、本多真知子，宇都宮秀子

　地域の高齢化が進み、見守り
･困り事などの訪問活動が重要
になっています。今回、中丸学
区では、４人の委員が改選され

ました。委員同士の意思の疎通を図り、地域福祉の向上に努めてい
きます。

中丸学区
［委員長 関口　健］

笠原かつ江 西勝典大山武

泉幸男
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